



黒潮だより

令和4年6月号

令和4年6月30日 発行
前期課程 12人
後期課程 10人
Tel 09913(3)2237
Fax 09913(3)2240

※学校インスタグラムが始まりました!

やさしく かしこく たくましく

6月27日に梅雨明けが発表され、今年はわずか16日間という非常に短い雨のシーズンが終わりました。

これから夏本番を迎える、暑さが厳しくなると共に台風等の到来など心配されます。校区内には川や滑りやすい道などが多く、大雨が降ったときは川が増水するともしばしばです。

近年は異常気象がみられ、天候の急変が増加してきました。危険な場所に近づかないことなど、日頃から危機管理意識を育てる必要性を感じます。場合によっては、緊急メール連絡等があるかもしれませんので、保護者の皆様のご協力よろしくお願ひします。



校長 山下 博文



【夏到来を告げる
ホティアオイの花】

6月21日、校区内に住んでいらっしゃったエジプト出身のハイサムさんにお話をいただきました。エジプトの気候や学校、食事などの文化のことなどわかりやすく話をしてくださいました。

また、会える日を楽しみにしています。

【6/26 南日本新聞にも掲載】

6月に入り、水泳学習が始まりました。毎年、片泊学園のプールまで村の公用車をお借りして3台で移動しています。

水泳が得意な人も苦手な人も楽しみながら、少しでも長く速く泳げるよう頑張っています。7月2日(土)の片泊学園との合同水泳大会がとても楽しみです。



【水に親しみ、少しでも長く、速く泳げるよう頑張ろう】

5月31(火)～6/2(木) 5・6年 宿泊学習

5月31日から2泊3日の日程で、三島村4学園前期課程の児童25名が冒険ランドいとうじまで宿泊学習を行いました。

ほとんどの児童にとって初めてフェリーみしまⅡで硫黄島まで往復で、船酔いをした児童もみられましたが、しばらくすると回復して、活動に参加することができました。

テントの設営や飯ごう炊さんなど他校の児童とも協力して行いました。

みんなで食べたカレーやバーベキューはとても美味しいでしたね。

また、日頃なかなかできない駄菓子屋での買い物体験も楽しいひと時となりました。

5・6年生の6人は、また一つ、たくましく成長することができました。



卓球部、市郡総体で大健闘！

6月10日、卓球部5人の生徒が鹿児島市郡総体に出場しました。今年初めての公式戦で大変緊張しましたが、全員がそれぞれの全力を出し切ることができたと思います。よく頑張りました!



【令和4年7月 行事予定】

- 2日(土) 大里・片泊合同水泳大会
- 6日(水) エンジョイジャンベ
- 9日(土) 子ども会 夏の奉仕作業
- 12日(火) 着衣水泳
- 13日(水) エンジョイジャンベ
- 20日(水) 終業式・大掃除
- 22日(金) 夏の祭典(後期課程)
会場: 宝山ホール

【令和4年8月 行事予定】

8日(月) 学校閉庁日(～15日)

※出校日はありません。

【令和4年9月前半 行事予定】

- 1日(木) 始業式・身体測定
- 2日(金) 夏休み明け実力テスト(～5日)
- 9日(木) 合同学習「情報モラル教育」
- 11日(土) 夏休み俳句発表

* 行事日程は変更する場合もあります

若竹や

見上げる我が子

今もまた

初めての夏の祭典出場に向けて～器楽合奏の部でジャンベ演奏

5月22日(日)、気持ちの良い青空の下、3年振りに大里地区の歓迎会が開催されました。

午前中は、高齢者や地域の方々と子どもたちがチームを組んで楽しくグランドゴルフをすることができます。

参加された地域の皆様から「みんなの笑い声が聞こえてよかったです。」と喜んでくださいました。

さらに、しおかぜ留学生や転入職員も自己紹介でき、地域との絆を深められた一日となりました。これからもよろしくお願ひします！



【練習を重ね上達著しい後期課程生】